

定例会議の開催結果

第1 日時

令和6年7月18日（木）午前10時00分～午前11時00分

第2 出席者

1 公安委員会側

竹田委員長、細江委員、竹山委員

2 県警察側

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、首席監察官
情報通信部長、総務課長

第3 議事の概要

1 報告事項

(1) きしゅう君誕生30年記念表彰式の開催について

警務部長から、きしゅう君誕生30年記念表彰式の開催について報告があった。

(2) 警察に対する苦情申出と処理状況（令和6年6月中）

警務部長から、警察に対する苦情申出と処理状況について報告があった。

(3) 白浜警察署管内における夏期特別警戒の実施について

生活安全部長から、白浜警察署管内における夏期特別警戒の実施について報告があった。

(4) 強盗殺人事件被疑者の逮捕について

刑事部長から、強盗殺人事件被疑者の逮捕について報告があった。

(5) 交通事故発生状況（令和6年上半期）

交通部長から、交通事故発生状況について報告があった。

(6) 道路交通法違反（妨害運転）被疑者の逮捕について

交通部長から、道路交通法違反（妨害運転）被疑者の逮捕について報告があった。

各部長の報告後、竹田委員長から、

警察に対する苦情申出と処理状況について報告がありました。警察官の言葉遣いや態度等が苦情に発展する要因の一つではないかと思えます。ここ最近苦情件数が減ってきているのは、各種教養等の効果が出ているのではないかと思えますので、引き続き教養等を行ってください。

昨日行われた警察本部長による警察学校生に対する通常点検等について、テレビ報道等を見ました。メディアにも沢山取り上げられていますので、警察官の採用活動や県警察のイメージアップに繋がったのではないかと思えます。

旨の発言があった。

細江委員から、

警察本部長による警察学校生に対する通常点検等のテレビ報道を見ました。学生のインタビューがあり、学生の志が非常に高いと感じ取れ、また、県民の安心安全を守るという強い気持ちが伝わっていたので良かったと思えます。学生の皆さんには第一線での活躍を期待しています。

旨の発言があった。

竹山委員から、

警察に対する苦情申出と処理状況について報告がありました。苦情申出に対しては誠実に対応することは当然ですが、処理ばかりに注力するのではなく、現場の警察職員のモチベーションが下がらないようにしていただきたいと思います。感謝の声が届けば現場の警察職員に伝える等、士気高揚をしていただければと思います。旨の発言があった。

2 決裁事項・専決処理事項等報告

- (1) 和歌山県使用料及び手数料条例の一部改正について
和歌山県使用料及び手数料条例の一部改正について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。
- (2) 諮問に係る説明の求めに対する回答について
諮問に係る説明の求めに対する回答について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。
- (3) 和歌山県道路交通法施行細則の一部を改正する規則
和歌山県道路交通法施行細則の一部を改正する規則について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。
- (4) 安全運転管理者等に関する事務取扱規程の一部を改正する規程
安全運転管理者等に関する事務取扱規程の一部を改正する規程について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。
- (5) 苦情申出の調査結果及び通知について
苦情申出の調査結果及び通知について報告があった。
- (6) 運転免許の行政処分について
運転免許の行政処分について報告があった。